

# Nutzungsbedingungen für das Gäste-WLAN

Mit der Nutzung des Gäste-WLAN akzeptiere ich die vorliegenden Nutzungsbedingungen und erkläre, dass ich diese achten und keine Rechtsverletzungen (siehe 2.5, 3. ff) begehen werde. Es ist mir bekannt, dass meine Gerätidentifikation (IP-Adresse, MAC-Adresse) und Protokolldaten über Art und Umfang der Nutzung durch die GANTNER ELECTRONIC GMBH gespeichert werden können.

## 1. Allgemeines

**1.1.** Die GANTNER ELECTRONIC GMBH, Bundesstraße 12, 6714 Nüziders („wir“ bzw. „uns“), stellt in ihren Geschäftsräumen Gästen und Mitarbeitenden einen kostenlosen Zugang zum Internet über das Gäste WLAN („Service“) zur Verfügung.

**1.2.** Die vorliegenden Nutzungsbedingungen („Nutzungsbedingungen“) regeln Ihre und unsere Rechte und Pflichten im Zusammenhang mit der Nutzung unseres Services.

## 2. Zugang und Nutzung des Services

**2.1.** Mit der Nutzung des Services akzeptieren Sie die vorliegenden „Nutzungsbedingungen für das Gäste-WLAN“.

**2.2.** Sie können nur mit WLAN-fähigen Geräten und der entsprechenden Software eine Verbindung zum Service herstellen. Die Verfügbarkeit und Leistung des Services unterliegt hierbei insbesondere auch allen mit einer solchen Hard- und Software verbundenen Beschränkungen.

**2.3.** Mitarbeitenden ist die Nutzung des Services ausschließlich mit ihrem privaten Smartphone gestattet.

**2.4.** Wir übernehmen durch die Bereitstellung des Services keine Verpflichtungen. Es besteht kein Anspruch auf Nutzung des Services. Wir behalten uns das Recht vor den Zugang zum Service ohne vorherige Ankündigung nach unserem Ermessen jederzeit zu ändern, (teilweise oder vollständig) einzuschränken oder einzustellen.

**2.5.** Wir behalten uns vor Filter einzusetzen, die bestimmte Inhalte blockieren können. Es steht in unserem Ermessen, welche Inhalte diesen Filtern unterliegen. Dennoch verpflichten Sie sich, bei Nutzung des Services nicht auf rechtswidrige, missbräuchliche, anstößige, beleidigende, oder bedrohliche Inhalte etc. zuzugreifen. Ein Recht auf den Zugang zu bestimmten Websites besteht nicht.

# Terms of Use for the guest WiFi

By using the guest WIFI, I accept these terms of use and declare that I will respect them and not commit any legal violations (see 2.5, 3. ff). I am aware that my device identification (IP address, MAC address) and log data on the type and duration of use may be stored by GANTNER ELECTRONIC GMBH.

## 1. General

**1.1.** GANTNER ELECTRONIC GMBH, Bundesstraße 12, 6714 Nüziders ("we" or "us"), provides guests and employees with free internet access via the guest WiFi ("Service") in its business premises.

**1.2.** These terms of use cover your, and our, rights and responsibilities, relating to the use of our guest WiFi.

## 2 Access and use of the service

**2.1.** By using the Service, you accept these "Terms of Use for the guest WiFi".

**2.2.** You can only connect to the Service with WiFi-capable devices and the corresponding software. The availability and performance of the Service is subject in particular to any restrictions associated with such hardware and software.

**2.3.** Employees are only permitted to use the Service with their private smartphone.

**2.4** We do not assume any obligations by providing the Service. There is no entitlement to use the Service. We reserve the right to modify, restrict (in whole or in part) or discontinue access to the Service at any time without prior notice and at our discretion.

**2.5.** We reserve the right to apply filters that may block certain content. It is at our discretion which content is subject to these filters. However, you agree not to access any unlawful, abusive, offensive, insulting, or threatening content, etc., when using the Service. There is no entitlement to access certain websites.

### 3. Ihre Pflichten und verbotene Handlungen

**3.1.** Sie verpflichten sich, den Service nicht im Widerspruch zu unseren Nutzungsbedingungen zu benutzen.

**3.2.** Sie sind verpflichtet, bei der Nutzung des Services alle anwendbaren Rechtsvorschriften einzuhalten. Sie sind bei Nutzung unseres Services verpflichtet jegliche Handlung zu unterlassen, die die öffentliche Ordnung, Sicherheit oder Sittlichkeit gefährdet, Dritte zu rechtswidrigem Handeln ermutigen könnte oder die Rechte Dritter verletzen würde, einschließlich aber nicht beschränkt auf Verletzung von Urheberrechten oder anderer geistiger Eigentumsrechte.

Insbesondere die nachfolgenden demonstrativ aufgezählten Handlungen sind im Zusammenhang mit der Nutzung unseres Services untersagt: Besuch von Webseiten, die pornografische, rassistische oder illegale Informationen und dergleichen enthalten; kommerzielle Nutzung des Services; die Nutzung des Services für Peer-to-Peer Filesharing oder für ähnliche Netzwerke oder Filesharing-Plattformen zum Zwecke des Anbietens, Hochladens, Herunterladens etc. von urheberrechtlich geschützten Inhalten, Werken, Diensten, Produkten etc. (zB Filme, Musik, E-Books, etc.) oder sonstige urheberrechtswidrige Handlungen; Versenden von Spam oder Junk-E-Mails; die Nutzung des Dienstes zur Übertragung, zum wissentlichen Empfangen, Hochladen, Herunterladen oder Verwenden von bedrohlichen, beleidigenden, rechtswidrigen, missbräuchlichen, anstößigen, unanständigen etc. Inhalten, Materialien etc.

**3.3.** Sie sind für die Einhaltung aller Verpflichtungen gegenüber Dritten verantwortlich, denen Sie während der Nutzung des Services zustimmen (zB Verpflichtungen zur Bezahlung von Gebühren, Kosten, Lizenzgebühren oder sonstigen Entgelten).

**3.4.** Sie dürfen den Service in keiner Weise verwenden, die den Betrieb unseres Services beeinträchtigt könnte. Es ist untersagt unseren Service unverhältnismäßig stark zu belasten (zB durch Hoch- bzw. Herunterladen von großen Datenmengen, Verwendung von datenintensiven Diensten und Anwendungen), da der Service mit anderen Nutzern geteilt wird.

**3.5.** Sie sind für die Sicherheit Ihrer Daten und Geräte selbst verantwortlich und verpflichten sich, Ihre Daten und Geräte insbesondere durch geeignete Software gegen Viren, Malware und dergleichen zu schützen.

**3.6.** Sie verpflichten sich, uns für sämtliche mittelbaren und/oder unmittelbaren Schäden, Ansprüche, Verluste, Kosten, Gebühren und dergleichen, die direkt oder indirekt dadurch entstehen, dass Sie den Service nutzen und/oder

### 3. Your responsibilities and prohibited actions

**3.1.** You agree not to use the Service in contravention of our Terms of Use.

**3.2.** You must comply with all applicable laws when using the Service. When using the Service, you must refrain from any action that may endanger public order, safety or morality, encourage third parties to act unlawfully or infringe the rights of third parties, including but not limited to infringement of copyright or other intellectual property rights.

In particular, the following demonstratively listed actions are prohibited in connection with the use of our Service: visiting websites that contain pornographic, racist or illegal information and the like; commercial use of the Service; use of the Service for peer-to-peer file sharing or for similar networks or file sharing platforms for the purpose of offering, uploading, downloading etc. of copyrighted content. (e.g. films, music, e-books, etc.) or other acts in breach of copyright; sending spam or junk e-mail; using the Service to transmit, knowingly receive, upload, download or use threatening, abusive, illegal, offensive, indecent, etc. content, materials, etc.; using the Service for peer-to-peer file sharing or for similar networks or file sharing platforms for the purpose of offering, uploading, downloading, etc. copyrighted content, works, services, products, etc.; sending spam or junk e-mail; using the Service to transmit, knowingly receive, upload, download or use threatening, abusive, illegal, abusive, offensive, indecent, etc. content, materials, etc.

**3.3.** You are responsible for complying with any obligations to third parties that you agree to while using the Service (e.g., obligations to pay fees, costs, royalties or other charges).

**3.4.** You must not use the Service in any way that may interfere with the operation of our Service. You must not place a disproportionate load on our Service (e.g., by uploading or downloading large amounts of data, using data intensive services and applications) as the Service is shared with other users.

**3.5.** You are responsible for the security of your data and devices and undertake to protect your data and devices against viruses, malware and the like, in particular by using suitable software.

**3.6.** You agree to fully indemnify and hold us harmless from and against any and all direct and/or indirect damages, claims, losses, costs, fees and the like arising directly or indirectly out of your use of the Service and/or your breach of these Terms of Use.

**3.7.** If you have received access data, you must ensure that access to and use of the Service with these access data is exclusively by you as the user. If facts exist that give reason to assume that

die vorliegenden Nutzungsbedingungen verletzen, vollumfänglich schad- und klaglos zu halten.

**3.7.** Sollten Sie Zugangsdaten erhalten haben, haben Sie sicher zu stellen, dass der Zugang zum und die Nutzung des Services mit diesen Zugangsdaten ausschließlich durch Sie als Nutzer erfolgt. Sofern Tatsachen vorliegen, die die Annahme begründen, dass unbefugte Dritte von diesen Zugangsdaten Kenntnis erlangt haben oder erlangen werden, müssen Sie uns unverzüglich informieren.

#### **4. Gewährleistungs-/ Haftungsausschluss**

**4.1.** Wir haften für die von uns Ihnen verursachten Schäden im Zusammenhang mit der Nutzung des Services ausschließlich bei Vorsatz und grober Fahrlässigkeit. Die Haftung für leichte Fahrlässigkeit ist ausgeschlossen.

**4.2.** Abgesehen von den unter Punkt 4.1 angeführten Verstößen haften wir Ihnen oder Dritten gegenüber in keiner Weise für mittelbare und/oder unmittelbare Schäden, Ansprüche, Verluste, Kosten, Gebühren, entgangenen Gewinne und dergleichen, die sich direkt oder indirekt infolge der Nutzung des Services durch Sie oder durch Dritte daraus ergeben, dass der Service nicht verfügbar ist, nicht wie erwartet funktioniert oder den Verlust oder die Beschädigung von Daten und/oder Hardware verursacht. Wir haften auch nicht für Sachschäden oder für irgendwelche anderen ähnlichen Schäden.

**4.3.** Wir übernehmen keine Gewähr für die Verfügbarkeit, Leistung, Funktionalität, Sicherheit, Übertragungsgeschwindigkeit, Störungsfreiheit etc. des Services und der angebotenen Inhalte. Ein Rechtsanspruch kann hieraus nicht abgeleitet werden. Es besteht zudem kein Rechtsanspruch auf die Nutzung.

**4.4.** Die Benutzung des Services erfolgt ausschließlich auf Ihr eigenes Risiko und Ihre eigene Verantwortung. Ihnen sind alle Risiken des Internets (zB Befall mit Computerviren und Trojanern, Malware, Phishing-Attacken, Ausspionieren von Daten, Betrugsversuche, etc.) bekannt und Sie nehmen zur Kenntnis, dass wir zwar den Zugang zum Internet ermöglichen, der Service aber keinerlei Virenschutz oder sonstige Mechanismen zu Ihrem Schutz beinhaltet und der Service somit nicht sicher ist.

**4.5.** Wir übernehmen keine Haftung für Informationen, Daten, Inhalte oder dergleichen, die im Zuge Ihrer Nutzung des Services empfangen oder übertragen werden oder auf die im Zuge Ihrer Nutzung zugegriffen werden.

unauthorized third parties have gained or will gain knowledge of these access data, you must inform us immediately.

#### **4. Exclusion of warranty / liability**

**4.1.** We shall be liable for any damage caused by us to you in relation to the use of the Service only in the event of intent and gross negligence. Liability for slight negligence is excluded.

**4.2.** Apart from the breaches set out in clause 4.1, we shall not be liable to you or any third party in any way for any direct and/or indirect damage, claims, losses, costs, charges, loss of profits and the like arising directly or indirectly as a result of your or any third party's use of the Service, the Service being unavailable, not functioning as expected or causing loss of or damage to data and/or hardware. We will also not be liable for any damage to property or for any other similar damage.

**4.3.** We do not guarantee the availability, performance, functionality, security, transmission speed, fault-free operation, etc. of the Service and the content offered. No legal claim can be derived from this. Furthermore, there is no legal entitlement to use the service.

**4.4.** The use of the Service is exclusively at your own risk and responsibility. You are aware of all the risks of the Internet (e.g., infection with computer viruses and Trojans, malware, phishing attacks, spying on data, attempted fraud, etc.) and you acknowledge that although we provide access to the Internet, the Service does not contain any virus protection or other mechanisms for your protection and the Service is therefore not secure.

**4.5.** We accept no liability for any information, data, content or the like received or transmitted or accessed in the course of your use of the Service.

## 5. Datenschutz

**5.1.** Wir tragen Sorge dafür, dass Ihre personenbezogenen Daten nur erhoben, gespeichert und verarbeitet werden, soweit dies zur vertragsgemäßen Leistungserbringung erforderlich und durch gesetzliche Vorschriften erlaubt, oder vom Gesetzgeber angeordnet ist.

**5.2.** Sie stimmen zu, dass personenbezogene Daten Ihres Endgerätes (IP-Adresse, MAC-Adresse) sowie der Gerätenamen, Art und Umfang der Nutzung des Services und das Datentransfervolumen für Missbrauchsanalysen, sowie zum Zwecke der Betriebsführung, Entstörung und Bandbreitensteuerung gespeichert, aufbewahrt und ausgewertet werden können. Diese Daten werden bei strafrechtlich relevanten Vergehen auch an die Ermittlungsbehörden übergeben.

### 5.3. Informationspflichten zum Datenschutz

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist die GANTNER Electronic GmbH, Bundesstraße 12, 6714 Nüziders, [privacy@gantner.com](mailto:privacy@gantner.com).

Datenschutzbeauftragter ist die Graf Consultings GmbH, Karwendelstr. 7, D-86949 Windach, [datenschutz@gc-gmbh.co](mailto:datenschutz@gc-gmbh.co).

Es werden die unter Ziffer 5.2. beschriebenen personenbezogenen Daten verarbeitet. Es besteht keine gesetzliche oder vertragliche Pflicht zur Bereitstellung der personenbezogenen Daten. Ohne diese ist die Leistungserbringung (Bereitstellung des Services) aber nicht möglich.

Zweck der Datenverarbeitung sind die Leistungserbringung zur Bereitstellung des Services sowie die Speicherung der Daten aus Haftungsgründen. Die Datenverarbeitung beruht auf Artikel 6 Abs. 1 Satz 1 lit. b DSGVO sowie Artikel 6 Abs. 1 Satz 1 lit. f DSGVO, unserem berechtigten Interesse die Sicherheit und ordnungsgemäße Nutzung des Services gemäß den Nutzungsbedingungen zu überprüfen.

Jede betroffene Person hat das Recht auf Auskunft nach Art. 15 DSGVO, das Recht auf Berichtigung nach Art. 16 DSGVO, das Recht auf Löschung nach Art. 17 DSGVO sowie das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Art. 18 DSGVO sowie das Recht auf Datenübertragbarkeit aus Art. 20 DSGVO. Darüber hinaus besteht ein Beschwerderecht bei der Datenschutzbehörde in Wien (Art. 77 DSGVO).

## 6. Schlussbestimmungen

**6.1.** Wir behalten uns das Recht vor, die vorliegenden Nutzungsbedingungen jederzeit zu ändern. Es gilt die jeweils aktuelle Fassung dieser Nutzungsbedingungen. Indem Sie den Service weiter nutzen, nachdem diese Nutzungsbedingungen geändert werden, stimmen Sie den geänderten Nutzungsbedingungen zu.

**6.2.** Sollten Bestimmungen dieser Nutzungsbedingungen ganz oder teilweise

## 5. Privacy

**5.1.** We shall ensure that your personal data will only be collected, stored and processed to the extent necessary for providing any contractually agreed services, and as permitted or required by law.

**5.2.** You agree that personal data of your end device (IP address, MAC address) as well as the device name, type and duration of use of the service and the data transfer volume may be stored, kept and evaluated for abuse analyses, as well as for the purpose of operational management, fault clearance and bandwidth control. This data will also be handed over to the investigating authorities in the case of offences relevant under criminal law.

### 5.3. Information obligations regarding data protection

The company responsible for data processing is GANTNER Electronic GmbH, Bundesstraße 12, 6714 Nüziders, [privacy@gantner.com](mailto:privacy@gantner.com).

The data protection officer is Graf Consultings GmbH, Karwendelstr. 7, D-86949 Windach, [datenschutz@gc-gmbh.co](mailto:datenschutz@gc-gmbh.co).

We process the personal data as described in section 5.2. There is no legal or contractual obligation to provide the personal data. Without these data, however, the provision of the service is not possible.

The purpose of the data processing is the performance of the service and the storage of the data for liability reasons. The data processing is based on Article 6 (1) sentence 1 lit. b GDPR as well as Article 6 (1) sentence 1 lit. f GDPR, our legitimate interest to check the security and proper use of the service in accordance with the terms of use.

Every data subject has the right to information according to Art. 15 GDPR, the right to correction according to Art. 16 GDPR, the right to deletion according to Art. 17 GDPR and the right to restriction of processing according to Art. 18 GDPR as well as the right to data portability according to Art. 20 GDPR. In addition, there is a right of appeal to the data protection authority in Vienna (Art. 77 GDPR).

## 6. Final Provisions

**6.1.** We reserve the right to change these Terms of Use at any time. The most current version of these Terms of Use will apply. By continuing to use the Service after these Terms of Use are amended, you agree to be bound by the amended Terms of Use.

**6.2.** If any provision of these Terms of Use is held invalid in whole or in part, the validity and enforceability of the remaining provisions of these

rechtsunwirksam sein, wird dadurch die Gültigkeit und Durchsetzbarkeit anderer Bestimmungen dieser Nutzungsbedingungen nicht berührt.

**6.3.** Diese Nutzungsbedingungen unterliegen ausschließlich österreichischem Recht unter Ausschluss von Kollisions- und Verweisungsnormen.

**6.4.** Die offizielle Sprache der vorliegenden Nutzungsbedingungen ist Deutsch. Im Falle einer Abweichung zwischen der deutschen Version und einer anderen Sprachversion dieser Nutzungsbedingungen ist der Inhalt der deutschen Version maßgebend.

Terms of Use shall not in any way be affected or impaired thereby.

**6.3.** These Terms of Use shall be governed exclusively by Austrian law, excluding conflict of law provisions.

**6.4.** The official language of these Terms of Use is German. In case of any discrepancy between the German version and any other language version of these Terms of Use the content of the German version shall prevail.